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Hallo alle zusammen, 

normalerweise soll man nicht so viel schreiben, wenn man Fragen hat. Mir ist das Ganze jedoch
sehr wichtig.
Seit circa zweieinhalb Monaten verwende ich Minoxidil (Regaine) als Schaum. Bei mir wurde AGA
medizinisch festgestellt.
Zunächst mit fin versucht, jedoch waren die Nebenwirkungen zu stark. Dann habe ich mir
Regaine geholt und versuche es -
wie schon erwähnt - seit zweieinhalb Monaten damit. Die Geheimratsecken und die
verdächtige Tonsur sind weitestgehend
verschlossen, sprich eine sichtbare Verbesserung ist eingetreten und damit bin ich sehr zufrieden.
Ein shedding habe ich nicht feststellen 
können.

Jedenfalls ist es in meiner Familie mütterlicherseits so, dass mit der Tonsur auch schnell die
obere Kopfhaut (also das Prachtstück)
betroffen ist. Dementsprechend bin ich dem die letzten Wochen entgegengehen wollen und habe
mir den ganzen Kopf mit circa 3/4
der Verschlusskappe vollgeschmiert. Ich habe nach 2 1/2 Monaten schon meine sechste Flasche
angebrochen und mache mir Sorgen,
dass  zu viel Dosis schlecht ist (Nebenwirkungen bislang keine).  

Die Haare auf der Kopfhaut sind sehr dünn (falls mir Leute helfen wollen, werde ich auch Bilder
hochladen ). Man sieht die Kopfhaut
fast überall. Ist es jetzt ein verspäteter shedding-Effekt, der eintritt, da ich die Kopfhaut erst
später beschmiert habe??

Und hat jemand von euch Erfahrungen gehabt, die Haare auf eine Millimeterfrisur zu schneiden
und dann wieder wachsen zu lassen?
Habe nämlich relativ langes Haar und habe deswegen Angst, dass ich mir bei nem
Millimeterschnitt alles kaputt mache und die Haare nicht 
mehr zurückkommen. 

Und hat einer von euch eventuell starke Akne und nimmt den Stoff Iso, welcher die Haare
nochmal ausdünnen lässt :/?

Schwebe momentan nicht auf Wolke 7, was ganzes Bild betrifft und bräuchte ein wenig Rat .
Vielen Dank.

Zu meiner Person: 20, männlich, schwarze Haare (sehr dünn und wenig), 178cm groß und
73 Kilo schwer.

Bin leider ein wenig sehr ratlos und verzweifelt.
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Lieben Gruß

Max
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